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 11 月 4 日（土）に文化祭を開催しました。来賓の方々をはじめ多くの保護者，地域の方にも参観して

いただくことができました。交流ホールでは

また，油木高校音楽部と総合文化部

各学年や教科の制作物の展示を行いました
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 11 月 1 日は，広島県一斉防災

訓練の日でした。警報が鳴るとと

もに，生徒たちは，右図の１・２・

３の手順で頭を隠しました。日ご

ろの訓練で，いざという時に，行

動できるようにしましょう。 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【文化祭感想】 
・吹奏楽部の発表で一生懸命頑張っていたし，上手だった。 
・1 年生の発表は，夢についてや，福祉で学習したことを分かりやすく劇にしていた。ク

ラスのほとんどが出演し，観客を巻き込んでいるのがすごかった。 
・2 年生の発表は，おもしろかったし，大きな声で言っていた人がいたので，見習いたい

と思った。聞く人のことを考えて大きく堂々としていた。良く練習していて，ダンスも

上手だった。劇では，みんな個性的で，自分らしく演技をしていておもしろかった。 
・3 年生の発表は，たくさん準備がしてあり。演技がすごかった。地域への提言は，神石

高原町のこれからや，そのためにどうしたらよいかなどが，とてもわかりやすかった。 
・合唱「3 月 9 日」の歌詞の意味をしっかり表現できた。 

１１月１日（水） 一斉地震防災訓練   

 チャレンジ！ コンクール！   
【中学生の税についての作文・習字・標語】   

３年 赤木 結さん・１年 出内 里佳さん （神石高原町教育長賞） 

３年 岩城 芹奈さん（中国税理士会府中支部 支部長賞） 

【みんなの新聞コンクール】                   【お口の川柳】 

２年 池田 葵さん（ジュニア新聞 佳作）     １年 水野 花菜さん（佳作） 

３年 花田 月音さん（新聞感想文 佳作）     １年 藤井 明香里さん（佳作）  

【広島県英語暗唱大会】                       ２年 高石 若菜さん（佳作）  

２年 久保 慈英くん（県大会出場：帰国者スピーチの部）     

【減らそう犯罪！！万引き防止キャンペーン】   

３年 黒川  凛さん（福山北警察署で表彰：入選） 

記憶するのに必要なことは？ 

くり返し見たり聞いたりすると記憶は高まり，思い出しやすくなると言われています。もしそう

なら，毎日見て接しているものの記憶ははっきりするはずです。本当でしょうか？ ちょっと試し

てみましょう♪ 

問題 誰しも目にするものとして，では，100 円玉の両面の図柄を思い出してください。「年号」

の他に描かれてあるものを 4 つあげてみましょう！・・・どうでしたか？思い出せましたか？ 記

憶があやふやな人がほとんどだと思います。それは，お金に興味がある人でも，その価値にひかれ

ているだけで図柄に関心があるわけではないからです。覚えなくてはと思っていないので，その記

憶はあいまいなのです。 

 逆にゲームの好きな人はキャラクターの名前やワザをすぐに覚えたり，好きなタレントのこと

なら何でも記憶していたりします。つまり，記憶する力とは，そのものへの興味・関心や「覚え

たいという意思」のあるなしによって違ってくるのです。      答え 100，日本国，

百円，桜の花      


